



La Uned de Foz inicia este mes cursos sobre salud y creación de páginas web

DELEGACIÓN

FOZ. El aula universitaria de la Uned de Foz organiza a partir de este mes dos cursos, sobre diabetes y creación de páginas web, que se impartirán en su sede, en el instituto de Foz.

La actividad sobre diabetes empezará el lunes día 8 y se impartirá hasta el 15, de cuatro de la tarde a nueve, con una duración total de 30 horas. El curso de creación de páginas web HTML se realizará del 15 de marzo al 3 de mayo, con una duración de 35 horas en total, los lunes y miércoles de seis y media de la tarde a nueve y media. Para este curso se solicitaron dos

créditos de libre configuración de la Uned y uno ECTS.

El importe de matrícula para los dos cursos es de 25 euros para el público en general, mientras que los alumnos de la Uned y del Ies pagarán 20. Los interesados pueden obtener más información llamando al 982.13.36.99 o a través del correo electrónico foz@lugo.uned.es.

Además, el aula universitaria de la Uned retoma a finales de este mes, los días 26 y 27, el curso de protocolo que inició en febrero y que continuará los días 16 y 17 de abril y 7 y 8 de mayo. Los imparte el jefe de protocolo de la Diputación.